

ALCALDIA DE LAS MATAS DE FARFÁN

REPUBLICA DOMINICANA

SISMAP

PÁGINAS WEB

JUNIO 2024

PÁGINAS WEB

El Comité de Prevención, Mitigación y Respuestas se Reúne para los Preparativos de la temporada ciclónica 2024

Está aquí: Inicio / Noticias / El Comité de Prevención, Mitigación y Respuestas se Reúne para los ...



iunio 8, 2024

Las Matas de Farfán. – El Comité Prevención, Mitigación y Respuestas (CPMR) se reunió la noche del viernes en el municipio de Las Matas de Farfán para discutir los preparativos para la temporada ciclónica 2024. La reunión fue presidida por el alcalde Gustavo Suero, quien destacó la importancia de estar preparados para enfrentar los posibles huracanes, tormentas tropicales y otros fenómenos atmosféricos que podrían afectar al país durante la temporada.

En la reunión, el CPMR revisó los planes de emergencia existentes y discutió las medidas que se deben tomar para garantizar la seguridad de la población y los albergues que estarán disponibles ante cualquier eventualidad. También se discutieron las estrategias de comunicación para mantener informada a la población durante la temporada ciclónica.

La temporada ciclónica 2024 se presenta con un alto potencial de actividad ciclónica, por lo que es importante que todos los materos deben de estar preparados para enfrentar cualquier eventualidad.

Este comité está conformado por varias instituciones gubernamentales y no gubernamentales, como son: la temporada-ciclonica-2024/ incial, la Defensa Civil, la Cruz Roja Dominicana, la Policía Nacional, el Ejército Nacional, Salud

PÁGINAS WEB

Primer Picazo para la Construcción del Bulevar de la Cañada de Pueblo Nuevo

Está aquí: Inicio / Noticios / Primer Picazo para la Construcción del Bulevar de la Cañada de Pue...



junio 17, 2024

Las Matas de Farfán. - En un emotivo acto celebrado el día de hoy, se dio el primer picazo para la construcción del tan esperado Bulevar de la Cañada de Pueblo Nuevo. En el evento estuvieron presentes destacadas autoridades locales, incluyendo a la presidenta del consejo de regidores, Rosa Jiménez, así como los regidores Víctor de Óleo, Popi de Óleo y Anny Made.

La regidora Rosa Jiménez tuvo a su cargo las palabras de bienvenida, expresando el entusiasmo de la comunidad por el inicio de esta importante obra. Seguidamente, el ingeniero Amador ofreció detalles técnicos sobre el proyecto, destacando los aspectos clave de la construcción.

El discurso central estuvo a cargo del alcalde Gustavo Suero, quien resaltó la importancia del bulevar para el desarrollo urbano y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de Pueblo Nuevo. «Esta obra, con una inversión inicial de 3,200,000 pesos, no solo embellecerá nuestra comunidad, sino que también proporcionará un espacio seguro y agradable para el esparcimiento de todos», afirmó el alcalde.

El bulevar tendrá una extensión de 129 metros lineales y una sección de 5 metros de ancho. Además, contará con 15 asientos fabricados e instalados en metal para asegurar su durabilidad. El proyecto también incluye la creación de áreas verdes que contribuirán al acondicionamiento y embellecimiento del entorno.

Con este primer picazo, se da inicio a una obra que promete transformar el paisaje de Pueblo Nuevo y ofrecer a sus ciudadanos un espacio público moderno y bien acondicionado.